
PRESENTACIÓN 

Vicepresidente Comisión de Participación de la Infancia y la Adolescencia 

(COPIA) 

 HOY, 20 DE NOVIEMBRE SE CONMEMORA EL 30 ANIVERSARIO DE LA CONVENCIÓN SOBRE LOS 

DERECHOS DEL NIÑO, LA CUAL SE APROBÓ EL 20 DE NOVIEMBRE DEL 1989 PARA GARANTIZAR Y 

PROTEGER LOS DERECHOS DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES EN TODO EL MUNDO. 

 DURANTE ESTOS CURSOS PASADOS NOS HEMOS CENTRADO EN DIFERENTES DERECHOS 

CONOCIÉNDOLOS POR MEDIO DE JUEGOS, DINÁMICAS, ACTIVIDADES LÚDICAS EN LOS PROYECTOS DE 

PARTICIPACIÓN INFANTIL CON LOS QUE CUENTA SANSE. COMO SON: 

 LA PEQUEPLAZA REVISTA INFANTIL EN LA QUE NUESTROS REPORTEROS Y REPORTERAS 

PONEN VOZ A LA INFANCIA SOBRE CUESTIONES DE NUESTRO MUNICIPIO Y SE PUEDE 

DESCARGAR EN LA WEB DEL AYUNTAMIENTO. 

 FACTOR 9-13 EN ACCIÓN EN LA QUE NUESTROS CHICOS Y CHICAS DE SANSE FORMAN 

PARTE DE LA COMISIÓN DE PARTICIPACIÓN INFANTIL, REPRESENTANDO A LA INFANCIA DEL 

MUNICIPIO EN TODO TIPO DE CUESTIONES DE INTERÉS PARA LA INFANCIA. 

 REUNIDOS EN ESTA TARDE, TAMBIÉN CONTAMOS CON LA PARTICIPACIÓN DE NIÑOS Y NIÑAS DE 

LOS COLEGIOS E INSTITUTOS PÚBLICOS DE SANSE QUE HAN QUERIDO COLABORAR EN ESTE DÍA TAN 

ESPECIAL. 

 AGRADECER EL APOYO Y LA PUESTA EN MARCHA DE ESTOS PROYECTOS, DE LA MANO DE LOS 

TÉCNICOS DE INFANCIA: ANTONIO SANTOS Y RAÚL MANSO Y LA JEFA DE SECCIÓN DE JUVENTUD E 

INFANCIA PALOMA SÁNCHEZ.  

 AGRADECER TAMBIÉN A LA COORDINADORA Y MONITORAS QUE INTERVIENEN DIRECTAMENTE Y 

DE FORMA CERCANA CON LA INFANCIA, LLEVANDO A LA PRÁCTICA LOS PROYECTOS PROPUESTOS 

DESDE LA SECCIÓN DE INFANCIA. 

 AGRADECER AL AYUNTAMIENTO, A LA CORPORACIÓN MUNICIPAL Y EL ALCALDE NARCISO 

ROMERO Y EL CONCEJAL DELEGADO DE EDUCACIÓN, JUVENTUD E INFANCIA, ANDRÉS GARCÍA-CARO QUE 

PERMITEN IMPULSAR ACTIVIDADES DE PARTICIPACIÓN INFANTIL. 

 Y COMO NO, NO NOS PODEMOS OLVIDAR, DE VOSOTRAS, LAS FAMILIAS. QUE SIN VOSOTRAS, SIN 

VUESTRO COMPROMISO E IMPLICACIÓN NO SALDRÍAN ADELANTE ESTAS ACTIVIDADES.  

¡GRACIAS Y EMPEZAMOS! 

 



COLEGIO 

 

 (Niño COPIA y Factor 9-13) EMPEZAMOS CON EL ÁREA DE COLEGIO, HACIENDO UN RECORDATORIO 

Y CITANDO ALGUNAS DE LAS CUESTIONES DEL PLENO DEL 2018 QUE QUEDARON PENDIENTES DE DAR 

SOLUCIÓN, COMO: 

 PENSANDO EN LOS NIÑOS DE SANSE Y EN NUESTRO FUTURO ¿POR QUÉ NO HAY MÁS ACCIONES 

O ACTIVIDADES PARA NIÑOS Y NIÑAS QUE VAYAN ENCAMINADAS A FOMENTAR LA NO VIOLENCIA? 

 ¿PODRÍA HABER MÁS COLEGIOS EN SANSE?  

 UNA PREGUNTA RELACIONADA CON LA INTEGRACIÓN Y LA MOVILIDAD EN LOS CENTROS 

EDUCATIVOS ¿SABEMOS SI TODOS LOS COLEGIOS ESTÁN ADAPTADOS CON RAMPAS PARA LAS 

PERSONAS QUE VAN EN SILLAS DE RUEDAS O CON MULETAS O MOVILIDAD REDUCIDA? 

 Y SIGUIENDO CON LA LÍNEA DE LA INTEGRACIÓN Y MOVILIDAD ¿CREEN QUE SANSE TIENE SUS 

CALLES ADAPTADAS PARA LAS PERSONAS CON MOVILIDAD REDUCIDA? ¿SI VEMOS UNA ACERA 

CON POCA ACCESIBILIDAD O QUE ESTÉ ROTA, CÓMO PODEMOS HACER PARA DAR ESE AVISO? 

 CREAR MÁS CENTROS ESPECIALES PARA DISCAPACITADOS Y PERSONAS CON ENFERMEDADES Y 

DE ESTA FORMA SE LES PODRÍA CUIDAR Y ENSEÑAR UN TRABAJO PARA SU INTEGRACIÓN EN LA 

SOCIEDAD.  

 

 DICHO ESTO, CONTINUAMOS Y QUERÍAMOS TRASLADAR LAS SIGUIENTES PROPUESTAS PARA 

CONTRIBUIR A MEJORAR LA VIDA DE LOS NIÑOS Y NIÑAS DENTRO DE SUS COLEGIOS.  

 

 A CONTINUACIÓN, SE PLANTEAN POR LOS INTEGRANTES DE LOS PROYECTOS DE PARTICIPACIÓN 

INFANTIL DE SANSE: FACTOR 9-13 EN ACCIÓN Y PEQUEPLAZA Y LOS REPRESENTANTES DE LOS 

INSTITUTOS: JOAN MIRÓ Y ATENEA. 

 

 

 



COLEGIO 

COLEGIO 

FACTOR 

¿POR QUÉ NO HAY FUENTES EN ALGUNOS COLEGIOS, SI DESPUÉS DE HACER 
EDUCACIÓN FÍSICA U OTRO DEPORTE NECESITAMOS BEBER?  

COLEGIO 

FACTOR 

¿POR QUÉ HAY TANTOS INSTITUTOS BILINGÜES Y SOLO 1 NO BILINGÜE? ¿NO HABRÍA 
QUE HACER MÁS NO BILINGÜES?  

COLEGIO 

FACTOR 

 ¿POR QUÉ NO HAY MÁS INTIMIDAD EN LOS BAÑOS, YA QUE EN ALGUNOS NO HAY 
PUERTAS? ¿POR QUÉ NO HAY MÁS MANTENIMIENTO EN LOS BAÑOS?  

COLEGIO 

FACTOR 

¿POR QUÉ NO SE ADAPTA EL NIVEL DE INGLÉS A AQUELLOS ALUMNOS QUE EMPIEZAN 
DE CERO EN LOS COLEGIOS BILINGÜES?  

COLEGIO 

FACTOR 

PROPONEMOS REDUCIR LA CANTIDAD DE DEBERES, APROVECHANDO MÁS EL TIEMPO 
DE ESTUDIO EN CLASE Y DISPONER DE MÁS TIEMPO LIBRE FUERA DE ÉSTE PARA ASÍ 
REALIZAR OTRAS ACTIVIDADES DE OCIO Y DE DESARROLLO PERSONAL CON AMIGOS Y 
FAMILIA  

COLEGIO 

FACTOR 

RECORDANDO UNA PROPUESTA DEL PLENO PASADO, HABÉIS CONSEGUIDO HABLAR 
CON LA COMUNIDAD DE MADRID PARA PODER INSTALAR POR FIN AIRE 
ACONDICIONADO U OTRO SISTEMA Y ASÍ SOBREVIVIR A LOS DÍAS DE CALOR QUE 
TANTOS PROBLEMAS DIERON EN LOS CENTROS EDUCATIVOS EN LOS CURSOS 
PASADOS.  

COLEGIO 

PEQUEPLAZA 

VUELVE A SURGIR LA MISMA PREOCUPACIÓN QUE EN PLENOS ANTERIORES ¿SE 
PODRÍA REVISAR EL ESTADO DE LAS INSTALACIONES DE LOS COLEGIOS COMO 
CANCHAS, PISTAS, REDES, PUERTAS, PORTERÍAS, COLUMPIOS DE LOS PATIOS PARA 
ARREGLARLOS?  

COLEGIO 

PEQUEPLAZA 

¿PODEMOS INNOVAR EN OTRAS ACCIONES EFICACES PARA CONTROLAR EL BULLYING 
O ACOSO ESCOLAR EN NUESTROS CENTROS? 

COLEGIO 

IES JOAN MIRÓ 

 

NUESTRA PROPUESTA PARA MEJORAR LA VIDA DE LOS CHICOS Y CHICAS DEL 
INSTITUTO JOAN MIRÓ SERÍA REALIZAR MÁS ACTIVIDADES EN HORARIO LECTIVO COMO  
CHARLAS, TALLERES, MÁS ALLÁ DEL TALLER DE EDUCACIÓN AFECTIVO SEXUAL, COMO 
UN CURSILLO DE PRIMEROS AUXILIOS EN LOS PRIMEROS CURSOS DE LA ESO Y OTRAS 
ACTIVIDADES DE INTERÉS DE LOS ALUMNOS/AS.  

 

COLEGIO 

IES JOAN MIRÓ 

 

NUESTRA PROPUESTA PARA MEJORAR LA VIDA DE LOS CHICOS Y CHICAS DEL 
INSTITUTO JOAN MIRÓ SERÍA EL PODER TENER MÁS RELACIÓN Y CERCANÍA CON 
NUESTROS PROFESORES SIN OLVIDAR SU AUTORIDAD.  

 

 

 

 

 



COLEGIO 

IES ATENEA 

PARA MEJORAR LA VIDA DE LOS CHICOS Y LAS CHICAS DENTRO DE SUS COLEGIOS, 

DESDE EL IES ATENEA OS TRASLADAMOS LAS SIGUIENTES PROPUESTAS EN DOS 

BLOQUES: 

EL PRIMER BLOQUE: 

 SERVICIO DE COMIDAS EN LA CAFETERÍA DEL INSTITUTO. 

 BANCOS EN EL PATIO. 

 PORCHE EN EL PATIO PARA CUANDO LLUEVE. 

 FUENTES DE AGUA. 

 MÁS SERVICIOS ABIERTOS EN LAS HORAS DE RECREO, CON JABÓN Y ESPE 

EL SEGUNDO BLOQUE: 

 TABLETS EN VEZ DE TANTOS LIBROS TAN PESADOS (EN LOS DOS SENTIDOS). 

 MÁS RECREOS, RECREOS MÁS LARGOS. 

 CONCILIACIÓN LABORAL DEL ALUMNO: MÁS TIEMPO PARA DESCANSAR, PARA 

DISFRUTAR, PARA ESTAR CON LOS AMIGOS Y LA FAMILIA. 

 ABRIR LA BIBLIOTECA DEL CENTRO POR LAS TARDES. 

 HACER ALGO DIFERENTE EN LAS FIESTAS Y ACTIVIDADES QUE SE ORGANIZAN 

EN EL INSTITUTO. 

 



MUNICIPIO 

 

 (Niña COPIA) PASAMOS AL ÁREA RELACIONADA CON EL MUNICIPIO HACIENDO UN RECORDATORIO 

Y CITANDO ALGUNAS DE LAS CUESTIONES DEL PLENO DEL 2018 QUE QUEDARON PENDIENTES DE DAR 

UNA SOLUCIÓN COMO: 

 ¿EN QUÉ NOS AFECTA EL CIERRE DE LOS PEQUEÑOS COMERCIOS?  

 RESPECTO A LA LIMPIEZA DE LAS CALLES, UN ASUNTO QUE SURGIÓ TAMBIÉN EN EL PLENO 

INFANTIL DEL 2017 NOS PREGUNTAMOS HOY SI HA HABIDO SOLUCIÓN ¿CREÉIS QUE LAS CALLES 

ESTÁN LIMPIAS? ¿DE QUÉ MANERA SE PUEDE MEJORAR LA LIMPIEZA?  

 EN SANSE ESTÁ MUY VALORADA LA DEHESA BOYAL ¿POR QUÉ SE SIGUE CONSTRUYENDO CERCA 

DE LA DEHESA? 

 EN RELACIÓN CON LA ACCESIBILIDAD ¿SE PODRÍAN HACER MÁS RAMPAS O PONER ASCENSORES 

EN LOS CENTROS COMERCIALES O QUE HAYA ASCENSORES EN TODOS LOS EDIFICIOS DE 

VIVIENDAS? 

 DENTRO DE POCO LLEGAN LAS FIESTAS DE NAVIDAD ¿CÓMO VEN EL DECORAR UN POCO MÁS LAS 

CALLES? 

 EN CUANTO A LA SEGURIDAD SE ME OCURRE LA SIGUIENTE PROPUESTA: PINTAR LOS PASOS DE 

CEBRA PARA PODER VERLOS MEJOR ¿QUÉ OPINAN? 

 HOY EN DÍA ESTAMOS MÁS MENTALIZADOS CON EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE PERO EN 

MUCHAS ZONAS NATURALES SIGUE LA GENTE TIRANDO BASURA ¿CÓMO VEN EL PONER MÁS 

CARTELES EN LA DEHESA BOYAL PARA QUE LAS PERSONAS NO TIREN BASURA AL CAMPO? 

 ¿SE VA A CONSTRUIR UN INSTITUTO Y CENTRO DE SALUD EN TEMPRANALES? 

 MÁS FUENTES EN PARQUES Y JARDINES 

 

 

 DICHO ESTO, CONTINUAMOS Y QUERÍAMOS TRASLADAR LAS SIGUIENTES PROPUESTAS PARA 

CONTRIBUIR A MEJORAR LA VIDA DE LOS NIÑOS Y NIÑAS DENTRO DE NUESTRO MUNICIPIO DE SAN 

SEBASTIÁN DE LOS REYES. 

 

 A CONTINUACIÓN, LOS INTEGRANTES DE LOS PROYECTOS DE PARTICIPACIÓN INFANTIL DE 

SANSE: FACTOR 9-13 EN ACCIÓN Y PEQUEPLAZA Y LOS REPRESENTANTES DEL  INSTITUTO: JUAN DE 

MAIRENA Y EL COLEGIO PÚBLICO ANTONIO BUERO VALLEJO, LES PLANTEAN LAS SIGUIENTES 

PROPUESTAS: 



MUNICIPIO 

MUNICIPIO 

FACTOR 

TRASLADAMOS UNA PROPUESTA DEL MUNICIPIO QUE TIENE QUE VER CON LAS FIESTAS: 

SE PODRÍAN UBICAR PUNTOS MÁS VISIBLES PARA DENUNCIAR AGRESIONES Y PONER 
MÁS POLICÍAS Y ASÍ HACER LAS FIESTAS MÁS SEGURAS. 

MUNICIPIO 

FACTOR 

VOLVIENDO A UN TEMA QUE YA HA SALIDO EN PLENOS ANTERIORES Y NOS AFECTA A 
TODOS Y TODAS ¿QUÉ SE PUEDE HACER CON RESPECTO A LOS EXCREMENTOS DE LOS 
PERROS EN LAS CALLES? 

Y UN EJEMPLO MÁS CONCRETO ¿CÓMO PUEDEN DEJAR DE ESQUIVAR LAS CACAS Y 
PISES LOS PEQUES QUE VAN AL CENTRO DE DIVERTILANDIA EN BAUNATAL, QUE EN 
VARIAS OCASIONES LA ENTRADA ESTÁ MUY SUCIA PARA PASAR? 

MUNICIPIO 

FACTOR 

¿RECORDANDO PLENOS ANTERIORES, TIENEN YA PRESUPUESTO PARA DARLE USO Y 
APROVECHAR EL TERRENO DEL PARQUE DE LA MARINA? ¿HAN PENSADO YA, ALGO 
DESTINADO PARA LA INFANCIA?  

MUNICIPIO 

PEQUEPLAZA 

PODRÍAN HACER ALGÚN PARQUE NUEVO, QUE SEA TANTO PARA MAYORES COMO PARA 
PEQUEÑOS EN EL QUE ADEMÁS SE PUEDA PASEAR Y CORRER Y QUE TAMBIÉN LO 
PUEDAN USAR LOS ADULTOS 

MUNICIPIO 

PEQUEPLAZA 

¿CÓMO PODEMOS HACER PARA QUE NUESTRAS CALLES Y CARRETERAS TENGAN UN 
BUEN MANTENIMIENTO? ¿SON NECESARIOS TENER EN SANSE TANTOS RESALTOS Y TAN 
ALTOS, PUESTO QUE LA MAYORÍA DE LOS COCHES SIGUEN CORRIENDO? 

MUNICIPIO 

IES JUAN DE 
MAIRENA 

DESDE EL IES JUAN DE MAIRENA SE PROPONE LA SIGUIENTE PROPUESTA:  

PONER UN SEMÁFORO EN LA CALLE DE LA INDEPENDENCIA EN LA ROTONDA 
CIBERNÉTICA A LA ENTRADA DEL METRO. 

MUNICIPIO 

IES JUAN DE 
MAIRENA 

DESDE EL IES JUAN DE MAIRENA SE PROPONE LA SIGUIENTE PROPUESTA:  

CAMBIAR EL HORARIO DEL PERSONAL DE LIMPIEZA DE LA CALLE EN HORA PUNTA YA QUE 
COINCIDE CON LA ENTRADA DE LOS ALUMNOS AL CENTRO. 

MUNICIPIO 

CEIP 
ANTONIO 
BUERO 

VALLEJO 

UNA PROPUESTA QUE HAN SUGERIDO LOS REPRESENTANTES DE LOS ALUMNOS DEL 
CEIP ANTONIO BUERO VALLEJO ES: 

CONSTRUIR MÁS CARRILES BICI PARA TRASLADARSE CON LAS FAMILIAS DENTRO DE SAN 
SEBASTIÁN DE LOS REYES Y ASÍ UTILIZAR MENOS VEHÍCULOS CONTAMINANTES. 

MUNICIPIO 

CEIP 
ANTONIO 
BUERO 

VALLEJO 

UNA PROPUESTA QUE HAN SUGERIDO LOS REPRESENTANTES DE LOS ALUMNOS DEL 
CEIP ANTONIO BUERO VALLEJO ES: 

HACER APARCAMIENTOS PARA BICICLETAS. 

MUNICIPIO 

CEIP 
ANTONIO 
BUERO 

VALLEJO 

UNA PROPUESTA QUE HAN SUGERIDO LOS REPRESENTANTES DE LOS ALUMNOS DEL 
CEIP ANTONIO BUERO VALLEJO ES: 

AUMENTAR EL SERVICIO DE LIMPIEZA Y RECOGIDA DE BASURA EN EL MUNICIPIO, YA QUE 
HAY MUCHOS ESPACIOS PÚBLICOS SUCIOS (ACERAS, PARQUES, ETC.). 

 



FAMILIA 

 

 (Niño COPIA) PASAMOS AL ÁREA RELACIONADA CON LA FAMILIA, APROVECHAMOS PARA 

INFORMAROS QUE ESTE CURSO ESCOLAR ESTAMOS CENTRADOS EN EL DERECHO A LA FAMILIA. 

DERECHO ELEGIDO EN EL ENCUENTRO DE LA RIA CELEBRADO EN ALCALÁ DE HENARES EL PASADO MES 

DE MAYO. ENCUENTRO EN EL QUE NOS JUNTAMOS CON EL RESTO DE NIÑOS Y NIÑAS DE LOS MUNICIPIOS 

MIEMBROS DE LA RED DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA (RIA) Y EN EL QUE SE TRABAJA CADA AÑO 

DIFERENTES DERECHOS DE LA CONVENCIÓN DE LOS DERECHOS DEL NIÑO. 

 

ESTA ÁREA ES NOVEDOSA EN COMPARACIÓN A LAS TEMÁTICAS QUE SE HAN PLANTEADO EN LOS 

PLENOS DE AÑOS ANTERIORES Y QUE VEMOS MUY IMPORTANTES COMO PRIMER AGENTE DE 

SOCIALIZACIÓN EN LA INFANCIA. 

 

 DICHO ESTO, LOS INTEGRANTES DE LOS PROYECTOS DE PARTICIPACIÓN INFANTIL DE SANSE: 

FACTOR 9-13 EN ACCIÓN Y LOS REPRESENTANTES DE LOS INSTITUTOS: JOAN MIRÓ Y ATENEA QUIEREN 

TRASLADAR LAS SIGUIENTES PROPUESTAS PARA CONTRIBUIR A MEJORAR LA VIDA DE LOS NIÑOS Y 

NIÑAS DENTRO DE SUS FAMILIAS.  

 



FAMILIA 

FAMILIA 

FACTOR 

PROPONEMOS HACER ACTIVIDADES CONJUNTAS EN SANSE PARA QUE LAS FAMILIAS, HIJOS 
E HIJAS SE RELACIONEN Y CONOZCAN A OTRAS, AMPLIANDO ASÍ SUS VÍNCULOS SOCIALES. 

FAMILIA 

FACTOR 

CREAR O DAR A CONOCER ALGÚN SITIO PARA QUE NIÑOS Y NIÑAS QUE SUFRAN MALOS 
TRATOS POR LA FAMILIA, PUEDAN SENTIRSE RESPALDADOS Y ACUDAN PARA PEDIR AYUDA. 

FAMILIA 

FACTOR 

SE PODRÍAN HACER CAMPAÑAS PARA EVITAR LOS DIVORCIOS, YA QUE LUEGO SON LOS 
NIÑOS Y NIÑAS LOS QUE MÁS SUFREN EN ESTAS SITUACIONES. 

FAMILIA 

IES JOAN 
MIRÓ 

 NUESTRA PROPUESTA DESDE EL IES JOAN MIRÓ, PARA MEJORAR LA VIDA DE LOS CHICOS 
Y CHICAS DENTRO DE LA FAMILIA , SERÍA LA DE PODER PASAR MÁS TIEMPO CON 
NUESTROS PADRES HACIENDO ACTIVIDADES MÁS ALLÁ DE LAS PANTALLAS, PUDIENDO 
HABLAR DE TODO TIPO DE TEMAS SIN SER JUZGADOS. 

FAMILIA 

IES 
ATENEA 

PARA MEJORAR LA VIDA DE LOS CHICOS Y LAS CHICAS DENTRO DE SUS Para poder disfrutar 

más tiempo con nuestras familias, pedimos que haya menos deberes para casa y que se trabaje más 

en clase. 

1. Ajustar el horario del autobús a los horarios escolares. 

2. Invitar a los padres a que entren algún día a las clases y que los adolescentes podamos ir un 

día al trabajo de nuestros padres. 

3. Charlas a las familias sobre los móviles, internet y sus riesgos. 

4. Subvencionar el ocio, como el cine los encuentros deportivos. 

5. Concursos de cocina, de baile, de pintura, talleres de teatro para que los miembros de la 

familia puedan hacer cosas juntos, en equipo. 

6. Cursos de primeros auxilios. 

7. Mejorar en la página web del ayuntamiento el enlace para acceder a la información de las 

ofertas de ocio en el municipio. 

8. Más ayuda a las familias necesitadas, para que todos los adolescentes tengan ordenador y 

acceso a internet en sus casas. 

 

 



RELACIÓN POSITIVA 

 

 (Niño COPIA) PASAMOS A LA SIGUIENTE ÁREA, DONDE QUERÍAMOS TRASLADAR PROPUESTAS 

PARA FACILITAR LA RELACIÓN POSITIVA CON ORTOS NIÑOS Y NIÑAS.  

AL IGUAL QUE CON EL ÁREA DE FAMILIA, PRESENTAMOS LA RELACIÓN POSITIVA COMO OTRO 

TEMA DE PREOCUPACIÓN PARA ESTE PLENO INFANTIL. 

 LOS INTEGRANTES DE LOS PROYECTOS DE PARTICIPACIÓN INFANTIL DE SANSE: FACTOR 9-13 EN 

ACCIÓN Y PEQUEPLAZA, LES PLANTEAN ÉSTAS:  

 

 

 



RELACIÓN POSITIVA  

RELACIÓN 

POSITIVA 

FACTOR 

PROPONEMOS CREAR UN ESPACIO EN LOS IES Y CEIP PARA FOMENTAR LAS BUENAS 
RELACIONES Y EVITAR EL BULLYING. 

RELACIÓN 

POSITIVA 

FACTOR 

AÑADIR MÁS ACTIVIDADES EN EL CENTRO JOVEN, YA QUE ES UN PUNTO DE ENCUENTRO 
PARA PODER RELACIONARNOS INFANCIA CON JUVENTUD. 

RELACIÓN 

POSITIVA 

PEQUEPLAZA 

HACER MÁS ACTIVIDADES ESCOLARES PARA COINCIDIR CON OTROS COLEGIOS Y PODER 
MEZCLARNOS. 

RELACIÓN 

POSITIVA 

PEQUEPLAZA 

LLEVAR A CABO PROYECTOS PARA RECUPERAR JUEGOS TRADICIONALES DE TODAS LAS 
EDADES DEJANDO A UN LADO LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS, PARTICIPANDO NIÑOS Y NIÑAS 
POR IGUAL. 

 

 

 



TIEMPO LIBRE 

 

 (Niña COPIA) PASAMOS AL ÁREA DE TIEMPO LIBRE PERO NO SIN ANTES COMUNICARLES, 

RELACIONADO CON DICHA ÁREA, QUE TODOS LOS NIÑOS Y NIÑAS ENTRE 9 Y 13 AÑOS PUEDEN 

DISFRUTAR TODAS LAS TARDES DE MARTES A SÁBADO DE 17 A 20H, DE “LA LANZADERA”: UN ESPACIO 

PARA JUGAR CON JUEGOS DE MESA, HACER TALLERES DE COCINA Y CREATIVIDAD, JUEGOS CON LA PS4 

Y LA WII, EXPERIMENTOS, MERIENDAS Y SOBRE TODO RELACIONARSE ENTRE TODOS Y TODAS, 

CONOCIENDO NUEVOS AMIGOS Y AMIGAS DE FORMA GRATUITA EN EL CENTRO JOVEN. 

 

¡OS ESPERAMOS! 

 

NOS GUSTARÍA TAMBIÉN RECORDAR OTRA SERIE DE PREGUNTAS Y PROPUESTAS PLANTEADAS EN EL 

PLENO INFANTIL DEL 2018, PARA SABER SI HA HABIDO AVANCES. ÉSTAS SERÍAN:  

 EN RELACIÓN AL DEPORTE ¿PODRÍA HABER PISTAS PARA LOS PATINES, BICIS, MONOPATINES Y 

PATINETES ELÉCTRICOS? POR EJEMPLO EN LA DEHESA BOYAL. 

 EN SANSE HAY UNOS CAMPOS DE FÚTBOL ESTUPENDOS ¿POR QUÉ NO NOS DEJAN USAR LAS 

PISTAS DE FÚTBOL DE CÉSPED CUANDO LAS PAGAMOS CON LOS IMPUESTOS? ¿HABRÍA ALGUNA 

FORMA DE PODER UTILIZAR LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS GRATUITAMENTE AUNQUE SEA DE 

FORMA OCASIONAL? 

 

 DICHO ESTO, LOS INTEGRANTES DE LOS PROYECTOS DE PARTICIPACIÓN INFANTIL DE SANSE: 

FACTOR 9-13 EN ACCIÓN Y PEQUEPLAZA Y LOS REPRESENTANTES DEL INSTITUTO JULIO PALACIOS Y DE 

LOS COLEGIOS PÚBLICOS PRÍNCIPE FELIPE Y NUESTRA. SEÑORA DE VALVANERA OS QUEREMOS 

TRASLADAR LAS SIGUIENTES PROPUESTAS PARA QUE LOS NIÑOS Y NIÑAS DE SANSE PUEDAN 

DISFRUTAR MÁS EN SU TIEMPO LIBRE: 

 



TIEMPO LIBRE 

TIEMPO 
LIBRE 

FACTOR 

PROPONEMOS HABILITAR ZONAS PARA HACER CREACIONES CON GRAFFITI 

TIEMPO 
LIBRE 

FACTOR 

PROPONEMOS FOMENTAR MÁS EL DEPORTE ENTRE NIÑOS Y NIÑAS DEJANDO 
INSTALACIONES GRATUITAS DE VEZ EN CUANDO O PERMITIR EL USO DE LOS PATIOS Y 
CANCHAS DE LOS COLEGIOS E INSTITUTOS FUERA DEL HORARIO ESCOLAR COMO 
DURANTE LOS FINES DE SEMANA  

TIEMPO 
LIBRE 

PEQUEPLAZA 

QUE LAS BIBLIOTECAS TENGAN LIBROS MÁS RECIENTES Y COLECCIONES COMPLETAS 
PARA QUE A LOS QUE LES GUSTEN PUDIERAN LEER Y PASAR UN BUEN RATO  

TIEMPO 
LIBRE 

PEQUEPLAZA 

CREAR MÁS ESPACIOS PARA  NIÑOS Y NIÑAS TANTO PARA MAYORES COMO PARA 
PEQUEÑOS PUEDAN DIVERTIRSE  

TIEMPO 
LIBRE 

 

I.E.S. JULIO 
PALACIOS 

COMO REPRESENTANTES DEL I.E.S. JULIO PALACIO QUERÍAMOS TRASLADAR LA 
SIGUIENTE PROPUESTA PARA QUE LOS NIÑOS Y NIÑAS DE SANSE PUDIERAN DISFRUTAR 
MÁS EN SU TIEMPO LIBRE: 

CREEMOS QUE ES IMPORTANTE EN NUESTROS MOMENTOS DE OCIO PASAR MÁS TIEMPO 
AL AIRE LIBRE, HACIENDO MÁS EJERCICIO Y RELACIONÁNDONOS CON OTROS NIÑOS, 
POR ESO NUESTRA PROPUESTA ES QUE SE MODERNICEN Y MEJOREN LOS ELEMENTOS 
DE LOS PARQUES OFRECIÉNDONOS MÁS POSIBILIDADES A LOS CHICOS Y CHICAS DE LA 
E.S.O. 

TIEMPO 
LIBRE 

CEIP 
PRÍNCIPE 

FELIPE 

ABRIR INSTALACIONES DEPORTIVAS EXTERIORES PARA EL USO PÚBLICO, CERCA DE 
NUESTRAS VIVIENDAS. 

TIEMPO 
LIBRE 

CEIP NTRA. 
SRA DE 

VALVANERA 

PARA PODER DISFRUTAR MÁS EN NUESTRO TIEMPO LIBRE PROPONEMOS DESDE EL CEIP 
NTRA. SRA DE VALVANERA: 

QUE SE CREEN PARQUES MÁS COMPLETOS, CON MATERIALES DIVERSOS Y JUEGOS 
(CAMAS ELÁSTICAS, CANCHAS DE BALONCESTO, PARED DE ESCALADA…), CON ACCESOS 
PARA MINUSVÁLIDOS, Y QUE SEAN PARA EDADES DE 12 A 16 AÑOS, YA QUE CREEMOS 
QUE LOS PARQUES ACTUALES SON PARA EDADES MUCHO MÁS INFANTILES O MUCHO 
MÁS ADULTAS, PERO NO HAY PARA ESTA FRANJA DE EDAD. 

TIEMPO 
LIBRE 

CEIP NTRA. 
SRA DE 

VALVANERA 

PARA PODER DISFRUTAR MÁS EN NUESTRO TIEMPO LIBRE, PROPONEMOS DESDE EL 
CEIP NTRA. SRA DE VALVANERA: 

QUE SE HAGAN MINIHUERTOS CON MONITORES PARA ADOLESCENTES, CON HORARIO DE 
TARDE O DE MAÑANA LOS FINES DE SEMANA Y ADEMÁS, SALAS, DONDE PUEDAN 
REALIZARSE CURSOS DE COCINA, ARTESANÍA QUE FUERAN GRATIS, CON MONITORES, Y 
EN HORARIO COMPATIBLE CON EL COLEGIO. 

TIEMPO 
LIBRE 

CEIP NTRA. 
SRA DE 

VALVANERA 

PARA PODER DISFRUTAR MÁS EN NUESTRO TIEMPO LIBRE, PROPONEMOS DESDE EL 
CEIP NTRA. SRA DE VALVANERA: 

LAS BIBLIOTECAS DEBERÍAN ABRIR LOS DOMINGOS POR LA MAÑANA, POR LO MENOS 
ALGUNA DEL PUEBLO. 

 



 

NUESTRA SALUD 

 

 (Niña COPIA) RELACIONADO CON NUESTRA SALUD, LES HACEMOS UN RECORDATORIO DE LAS 

CUESTIONES DEL PLENO DEL 2018 QUE QUEDARON PENDIENTES EN DAR SOLUCIÓN COMO: 

 RELACIONADO CON LA SALUD, QUÉ LES PARECE LA PROPUESTA DE LA EXISTENCIA DE UNA 

ENFERMERÍA EN TODOS LOS COLES. 

 HOY EN DÍA HAY MÁS GENTE CON ALERGIAS ¿CÓMO SE PUEDE HACER PARA QUE HAYA MÁS 

COMIDA ADAPTADA A LOS DISTINTOS TIPOS DE ALERGIAS EN LOS MERCADOS? ¿Y POR QUÉ 

ESE TIPO DE ALIMENTOS SON MÁS CAROS,  CUANDO EL TENER UNA ALERGIA O INTOLERANCIA 

NO ES UNA OPCIÓN QUE HAYAMOS ELEGIDO? 

 NOS GUSTARÍA QUE EN LA CALLE HAYA BAÑOS PÚBLICOS, YA QUE MUCHAS VECES TENEMOS 

QUE ENTRAR A SITIOS PRIVADOS Y OTRAS PERSONAS TIENEN QUE HACERLO EN LA CALLE. 

 

 QUERÍAMOS TRASLADAR LAS SIGUIENTES PROPUESTAS PARA MEJORAR LA ATENCIÓN Y CUIDADO 

DE NUESTRA SALUD. PARA ELLO CONTAMOS CON LOS INTEGRANTES DE LOS PROYECTOS DE 

PARTICIPACIÓN INFANTIL DE SANSE: FACTOR 9-13 EN ACCIÓN Y PEQUEPLAZA Y LOS REPRESENTANTES 

DEL INSTITUTO: JULIO PALACIOS Y DEL COLEGIO PÚBLICO SAN SEBASTIÁN. ÉSTAS SERÍAN: 

 

 

 

 

 

 



NUESTRA SALUD 

SALUD 

FACTOR 

PROPONEMOS MEJORAR LA ATENCIÓN SANITARIA TANTO EN NUESTROS CENTROS DE 
SALUD COMO EN EL HOSPITAL INFANTA SOFÍA AÑADIENDO MÁS SALAS Y MÁS MÉDICOS  

SALUD 

FACTOR 

PROPONEMOS UBICAR UN CENTRO DE SALUD EN EL BARRIO DE LA DEHESA VIEJA DADO 
EL GRAN NÚMERO DE FAMILIAS CON NIÑOS Y ASÍ DAR UNA ATENCIÓN SANITARIA  SIN 
TENER QUE DESPLAZARNOS A OTROS BARRIOS  

SALUD 

PEQUEPLAZA 

RELACIONADO CON LA ALIMENTACIÓN SANA Y NUTRITIVA ¿CÓMO SE PODRÍA HACER 
PARA QUE LA COMIDA DEL COMEDOR ESTÉ RICA Y PODAMOS DISFRUTARLA CON 
GANAS?  

SALUD 

PEQUEPLAZA 

DEBERÍAN MEJORAR LA CALIDAD DE LA COMIDA DE LOS COLEGIOS Y LA ORGANIZACIÓN 
DE LOS COMEDORES Y PODER CONTAR CON MÁS TIEMPO PARA COMER SIN PRISAS. 

SALUD 

PEQUEPLAZA 

¿QUÉ SE PODRÍA HACER PARA QUE LA COMIDA PROCESADA FUERA MÁS CARA QUE LA 
COMIDA SANA? 

SALUD 

PEQUEPLAZA 

CÓMO SE PODRÍA HACER PARA QUE LA GENTE DEJE DE FUMAR DELANTE DE LOS 
MENORES DE EDAD. 

SALUD 

PEQUEPLAZA 

(AUMENTAR LA SEGURIDAD A LA SALIDA DE LOS INSTITUTOS PARA QUE LOS MENORES 
NO FUMEN NI HAYA PELEAS 

NUESTRA 
SALUD 

I.E.S. JULIO 
PALACIOS 

COMO REPRESENTANTES DEL I.E.S. JULIO PALACIOS 

QUERÍAMOS TRASLADAR LA SIGUIENTE PROPUESTA PARA MEJORAR LA ATENCIÓN Y 

CUIDADO DE NUESTRA SALUD: 

CREEMOS QUE LA SALUD ES LO PRIMERO QUE HAY QUE CUIDAR, POR ESO NOS 

GUSTARÍA QUE AUMENTASE EL CONTROL POLICIAL EN EL MUNICIPIO PARA SENTIRNOS 

MÁS SEGURO. ESPECIALMENTE NOS GUSTARÍA QUE HUBIESE MÁS CONTROL EN LOS 

PARQUES PARA EVITAR Y SANCIONAR EL CONSUMO DE ESTUPEFACIENTES Y ALCOHOL.  

ESTOS HÁBITOS SON UN MODELO NEGATIVO PARA NOSOTROS Y PERJUDICAN A 

NUESTRA SALUD. 

NUESTRA 
SALUD 

CEIP SAN 
SEBASTIÁN 

COMO REPRESENTANTES DEL COLEGIO PÚBLICO SAN SEBASTIÁN QUEREMOS DAR LAS 
GRACIAS AL AYUNTAMIENTO POR PERMITIRNOS TRASLADAR LA SIGUIENTE PROPUESTA 
PARA MEJORAR LA ATENCIÓN Y EL CUIDADO DE NUESTRA SALUD. ESTAS PROPUESTAS, 
SI SE LLEVAN A CABO, MEJORARÁN NUESTRA SALUD PORQUE REDUCIRÁN LA 
CONTAMINACIÓN DEL AIRE Y NOS PERMITIRÁN HACER MÁS DEPORTE. 

AUMENTAR LAS CALLES PEATONALES DEL MUNICIPIO PARA REDUCIR LA 
CONTAMINACIÓN DEL AIRE. 

NUESTRA 
SALUD 

CEIP SAN 
SEBASTIÁN 

COMO REPRESENTANTES DEL COLEGIO PÚBLICO SAN SEBASTIÁN QUEREMOS DAR LAS 
GRACIAS AL AYUNTAMIENTO POR PERMITIRNOS TRASLADAR LA SIGUIENTE PROPUESTA 
PARA MEJORAR LA ATENCIÓN Y EL CUIDADO DE NUESTRA SALUD. ESTAS PROPUESTAS, 
SI SE LLEVAN A CABO, MEJORARÁN NUESTRA SALUD PORQUE REDUCIRÁN LA 
CONTAMINACIÓN DEL AIRE Y NOS PERMITIRÁN HACER MÁS DEPORTE. 

AMPLIAR EL CARRIL BICI A LAS ZONAS CÉNTRICAS DEL MUNICIPIO, DE MANERA QUE 
FACILITE EL DESPLAZAMIENTO POR LA LOCALIDAD Y A NUESTROS COLEGIOS EN BICI. 

NUESTRA 
SALUD 

CEIP SAN 

COMO REPRESENTANTES DEL COLEGIO PÚBLICO SAN SEBASTIÁN QUEREMOS DAR LAS 
GRACIAS AL AYUNTAMIENTO POR PERMITIRNOS TRASLADAR LA SIGUIENTE PROPUESTA 
PARA MEJORAR LA ATENCIÓN Y EL CUIDADO DE NUESTRA SALUD. ESTAS PROPUESTAS, 



SEBASTIÁN SI SE LLEVAN A CABO, MEJORARÁN NUESTRA SALUD PORQUE REDUCIRÁN LA 
CONTAMINACIÓN DEL AIRE Y NOS PERMITIRÁN HACER MÁS DEPORTE. 

INSTALAR UN APARCAMIENTO DE BICICLETAS DENTRO DEL COLEGIO. 

 

 

 

 


